



# 青年の家だより

第35号  
研修班



もうすぐ夏！



五月晴れの気持ちの良い季節となりましたが、みなさまいかがお過ごしでしょうか。

今月も当施設内でのプログラム活動や出前講座など様々な形で皆様にご利用していただきました。

また、小学校の宿泊体験学習の打合せも増えてきており、職員一同夏に向けて一段と気合が入るばかりです。

多くのみなさまのご利用を心よりお待ちしております！

## 活動プログラムの紹介②

こちらは軽スポーツの一種、『トリコロキューブ』を体験している様子です。

サイコロキューブをシート上に投げ入れ、シート上の数字とサイコロの目によって得点が決まります。

今年度より取り入れた本プログラムは、目標のマスに投げ入れる技術と、どのサイコロの目が出るかという運の要素があり、気軽に楽しめるスポーツになっています。ぜひお試しください！



上久保寺子屋のみなさま

## 実は全部 職員の手作業です

5月下旬に駐車場のライン引きを行いました。

タイトルにもある通り、当施設の職員総出で作業を行いました。

ラインのようにまっすぐな心と、ラインの色であるオレンジのような明るい笑顔で、綺麗な駐車場と共にみなさまをお待ちしております。

